
# ご投稿内容（原⽂ママ）

1
昨年株主総会で株価は少し⻑い⽬で⾒て欲しいとの事でしたが、2000年2⽉の上場来⾼値以降21年4ヶ⽉、あと何⼗年待てばいいのですか？経営
陣として⾏動が遅過ぎると思いませんか？もういい加減にNAVという絵に描いた餅ではなく株式時価総額だけで勝負して下さい！

2
今年度は投資件数を減らすとのことなので、孫さんは暇になるのではないか。余った時間を使って、投資家としてではなく事業家としてARMの
経営に直接関与することはあるか？かつて柳井さんや永守さんから「投資家としての孫さんは嫌い」と⾔われていたのを⾒返してほしい。

3
コロナ対策の失策や政治的不安定要素などで、中国のビジネス環境が悪化しているように⾒受けられますが、投資先の中国系企業についての⾒
通しと今後の⽅針を教えて下さい。

4
アームの上場についての進捗状況を教えて頂きたい。本年度中での上場となるのか。また、英国ジョンソン⾸相からロンドン市場での上場を要
請されているようであるが、このことで上場スケジュールに影響はあるのか。

5
インターネット出席と当⽇来場の⼈数制限（先着順の登録制）の案内が招集通知にのっていないのは（ポータルのアドレスものっていない）、
なぜですか？⾒落としている株主はいませんか？

6 ソフトバンクビジョンファンドによる投資について、投資先の価値が⼤きく⽬減りしているように思えるが、今後の⽅針について教えて欲しい
7 ⽇本のベンチャー企業にもどんどん投資、指導をしてほしい。国内のベンチャー環境をどう思いますか？
8 配当⾦額がずっと据え置かれている。増配するつもりはないのか。
9 ⾚字なのに、役員報酬が多すぎるのではないか。
10 現在実施している⾃⼰株式取得に加えて、更なる⾃⼰株式の取得をする考えはあるか

11
How is it possible that employees of Softbank Group ignore inquiries from potential clients and vendors? Passing on opportunities might be
the reason why current stock value is down 50%.

12
ビジネス誌にて15ヵ年計画を策定しており、それを毎週⾒直していると拝⾒しました。 計画内容について⼀部でも開⽰いただけないでしょう
か。 また、その計画に対して、昨今の中国市場の環境、ウクライナ戦争による投資環境のブロック化についてどのような影響があったのでしょ
うか。

13
⼦会社ソフトバンクKKが上場来、好業績・⾼配当を続けているにも拘らず株価が公開価格1500円位で頭打ちになるのは常に業績が安定しない親
会社のPOリスク(資⾦需要)に晒されている為だと思います。 親会社の経営陣としてこの状況をどのようにお考えですか？

14
役員スキルマップに「テクノロジー」といった区分があるが、アバウトすぎるのではないか。新任予定のデビッド⽒がテクノロジー担当とは思
えず。選任理由と能⼒について詳しくご説明いただきたい。

15
ARMは競合のRISC-V (リスクファイブ) に将来勝っていけるのでしょうか？ RISC-Vが脅威になることを承知の上でそれでもARMが勝てると⾒
込んで2016年にARMを買収されたのですか？

16
現在の配当⾦額になって3年が経過しました。財務体質も改善され、外部資⾦への依存度も低下していますが、今後の配当に対する⽅針をお聞か
せください。

17
招待通知書には、「全ての出席役員は、来場しない」と記載があります。孫さんが会場に来られるという事でしたら、是⾮来場したかったです
ね！ 今後も株主総会の際は是⾮ハイブリットで開催をお願いしたいです！！ 私も事業を⾏っている者として、年に１回、孫さんに会う事が
できることを楽しみにしております。いつも元気を頂き感謝しております。

18
グループ会社になる前から配当⾦が⾮常に低く、経営⽅針として株価の上昇で報いる、というお話でした。しかしながら株価は低迷したままで
す。⼦会社のモバイル会社は⾼い配当⾦を実現しています。親会社に渡すためと勘繰りたくなりそうです。グループ会社としてせめて配当性向
３％程度の配当⾦を⽬指せないのでしょうか。或いは株価が上がる経営をお願いします。

19
取締役候補のケン・シーゲル⽒は、モリソン・フォースター東京オフィスの代表であり、同事務所とソフトバンクグループは取引関係がある。
取締役の職務執⾏において、利益相反となる場⾯が出てくる危険性があるのではないか。（⾃分の事務所に案件を発注するなど）

20 今後どのように企業価値の回復を図る予定ですか？中国株を今後どのように扱うつもりですか？

21
ソフトバンクビジョンファンドについて質問します。 中⻑期的にファンド３，４となっていくと思うのですが、ファンド１のように企業数を絞
り、政治リスクのない国のGAFAのように世界のシェアを取れそうな企業に集中投資する予定はありませんか。ファンド２は孫さんからすれば⼩
粒すぎるように⾒えるのですがいかがでしょうか。

22 ビジョンファンドの⽴て直し戦略はどのようなものでしょうか?

23
さすがに配当が少ないと思います。44円は縁起も悪い。77円に増配するのもいいと思います。 NAVが下がれば⾃社株買い・NAVが上がれば多く
配当を⽀払う やりましょう宣⾔お願いします。 いかがでしょうか？

24 社外取締役の⽅から⾒たリスクを教えてください

25
前回の株主への説明で中国への投資⽐率を下げる⽅針を語っておられました。⼀⽅、ここ数年は⽶国企業の伸びが顕著で、株価を牽引してきま
したが、ここにきてS&P500やNASDAQなどの株価指数も下げるなど、⼼配な⾯も出てきているかと思います。そこで、世界市場全体を⾒渡し
ての今後の投資先の展望についてお聞かせいただけたら幸いです。

26
アリババ株の売却、現⾦化はテクニカル的にどの程度ですか？担保分もあると思いますが、持ち株25％弱のうちどれぐらいですか。財務安定、
株価対策の為、有利⼦負債のゼロ化を希望します。**

27 投資先の中で、これから世界を変えると思える会社を今⼀つだけ選ぶならどれでしょうか。
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